
学年集会 

POWER UP！「あいさつ」 

 

 

 

 

 

 
 

５年生の運営委員・生活委員が中心になり、学年集

会が行われました。５年生の「あいさつ」の現状を挙

げ、今後の取り組みについて学年で話し合いました。

５年生のさわやかなあいさつが、学校全体に広がって

いけばいいなと思います。 


